

Assemblées Gallèses

Une semaine de spectacles

Les assemblées Gallèses, après avoir séjourné pendant deux années consécutives à Plumieux, ont dévolu leur choix, cette année, sur la coquette cité de La Chèze, où elles se dérouleront du lundi 15 au dimanche 21 juillet inclus, avec des spectacles itinérants dans les communes voisines, de Plumieux, La Ferrière et Les Forges (Morbihan).

Le lundi 15

A 21 h, à La Chèze, sur les places et dans les cafés, animations musicales, gratuites.

Le mardi 16

A 21 h, à la salle des fêtes de La Chèze, «chants et dits de la table». Café-cabaret proposé par les chantous des pays de Vilaine (Calix, A. Poulain).

Le mercredi 17

A 21 h, aux Forges (Morbihan), en plein air ou à la salle polyvalente, spectacle musical «au bord de l'eau», avec Brou, Guillou Guillard, chant du pays Nantais, T. Bertrand.

Le jeudi 18

A 21 h, à La Ferrière, à la salle des fêtes, soirée pays de Fougeres, proposée par l'Association La Bouëze (musique, chants et danses), avec P. Bardoul, J.-L. Revaux et O. Penard.

Le vendredi 19

A 21 h, à Plumieux, à la salle des fêtes, soirée autour du chant, avec Bourdin, Marchand, Dautel, Lydie Le Gal et Sophie Le Coz (riguedau, fest noz).

Le samedi 20

A 21 h, au château du Gué-de-l'Isle, dans le parc, chansons d'animaux, pour enfants en pays Gallo. Création pour les Tombées de la nuit, proposée par Yann Dour et Patrick Bardoul.

A 22 h, Entre deux mondes, création pour les assemblées Gallèses, proposée par Yann Dour et le poète Erwann Picard.

Et aussi, à partir de 22 h 30, à la salle des fêtes de La Chèze, Riguedau, fest noz, avec les mangeuses d'oreilles, clessin-Quim-



Dominique Jumel, président des assemblées Gallèses, présentant le programme de la semaine.

bert, chantous de Beurhan, Patrick Bardoul.

Ce spectacle du samedi 20, s'articule autour de trois thèmes : Carnet de Bord (le voyage sous tous ses aspects); la voix d'Éros (reprend les poèmes et les chansons d'auteurs); Éclat (à l'image de la vie, va du plus sérieux au plus loufoque).

Art populaire

Le but de ce spectacle est de mettre en scène deux personnes travaillant dans le même esprit, caractérisé par la volonté réciproque de pratiquer un art populaire, sortir la poésie de son «guetto» et faire une alliance entre les textes d'un créateur contemporain et la poésie traditionnelle «Gallo», qui s'inspire dans les chansons.

La mise en valeur du château du Gué-de-l'Isle, au moyen de jeux de lumière, est un élément important du spectacle.

Le dimanche 21

Clôture des assemblées Gallèses, à La Chèze ; à 12 h, méchoui (50 francs), s'inscrire à la mairie de La Chèze, tél. 96 26 70 99. A 14 h, fête Gallèse, organisée par les associations de La Chèze, avec des jeux traditionnels Gallo, animations culturelles, concours de danses (entrée gratuite).

Toute la semaine, des stages seront également organisés : accordéon diatonique, chant Gallo (technique et répertoire), violon, danses de Haute-Bretagne, Gallo, vannearie, éveil (musical pour enfants). Renseignements et inscriptions au-

près de Nicolas Cousteix, Saint-Malo-les-Trois-Fontaines (Morbihan).

Des sorties et des ateliers sont prévus l'après-midi : possibilité d'hébergement et de restauration. Le président de ces assemblées Gallèses est Dominique Jumel, le bourg de Plumieux, tél. 96 25 56 27 (abonné minicom), assisté de Bernard Le Borgne, Lanhenac en La Ferrière, tél. 96 26 65 78.

Animations

Les animations du dimanche 20, seront assurées par les personnes suivantes :

◆ Yann Dour, accordéoniste traditionnel, spécialité musique Gallo.Animateur d'un stage. Il sort son cinquième disque «Bal en pays Gallo».

◆ Erwann Picard, poète, sorti en 1987, «Le revolver à endre» : 1. recueil de poésies illustrées, comprenant trois chapitre, «Éclats de lyre», avec parfois des textes humoristiques ; 2. «La voix d'Éros» ; 3. «Chemin d'absolu». Il vient de faire paraître un nouveau livre d'humour, «Fientière». Il animera le jeudi 18, en après-midi, au musée de La Chèze, un atelier de poésies, avec une exposition (toute la semaine), d'une partie de ses poésies.

◆ Yves Leblanc, clarinettiste, animateur de stage de danse, professeur de danse sur le pays de Plœrmel (morbihan), a participé à la réalisation du disque de Yann Dour «Bal en pays Gallo».